

Pour diffusion immédiate

Journée nationale de commémoration et d'action contre la violence faite aux femmes
Brossard rend hommage aux femmes victimes de violence

Brossard, le 19 décembre 2016 – Le maire de Brossard, Paul Leduc, a procédé, le 6 décembre dernier, au dévoilement de la plaque commémorative installée sur le terrain du centre communautaire Nathalie-Croteau. Rappelons que ce centre a été nommé en hommage à cette jeune Brossardoise décédée lors de la tragédie survenue à l'École polytechnique de Montréal, en décembre 1989.

La plaque a été installée devant un chêne planté à la mémoire de toutes ces femmes qui ont subi ou subissent des actes de violence. Par cette action, la Ville souhaite non seulement que le souvenir dramatique du 6 décembre 1989 demeure gravé dans la mémoire de chacun, mais également dénoncer les multiples gestes de violence posés envers les femmes.



Le maire de Brossard, Paul Leduc, à l'avant, au centre, était accompagné des conseillères municipales Francine Raymond (secteurs A-B), à gauche de M. Leduc, et Doreen Assaad (secteurs J-L-N-X-Y), quatrième à partir de la gauche, ainsi que de nombreux invités venus assister à cet événement commémoratif.

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311